

# El UNIV regala al Papa un cuadro de la Huida a Egipto

Los jóvenes del UNIV han regalado al Papa un cuadro de la huida de la Sagrada Familia en Egipto para mostrar su cercanía con los cristianos perseguidos en varias zonas del mundo.

01/04/2015

Cerca de 2.500 jóvenes que participan en la 48<sup>a</sup> edición del

Forum UNIV han acudido la audiencia general de Papa Francisco.

Al final de la audiencia, el Santo Padre saludó a los estudiantes que participan en el Forum UNIV, animándoles (con palabras de San Josemaría) "a crecer en la amistad con el Señor, porque lo que sirve no es una vida cómoda sino un corazón enamorado".

Durante la audiencia general, el Papa recordó: "en estos días del Triduo Santo no nos limitemos a conmemorar la pasión del Señor, sino que entremos en el misterio, hagamos nuestros sus sentimientos, sus actitudes, como nos invita a hacer el apóstol Pablo: «Tened en vosotros los mismos sentimientos de Jesucristo» (Fil 2,5). Solo entonces la nuestra será una "Feliz Pascua".

Al finalizar la Audiencia, una delegación de universitarios del Forum UNIV 2015 ha entregado a

Papa Francisco un cuadro de la huida de la Sagrada Familia a Egipto para mostrar su cercanía con los cristianos que sufren persecución en varias zonas del mundo. Durante el Forum se ha hecho una colecta entre los jóvenes en favor de los cristianos perseguidos en Oriente Medio. Se destinará concretamente a refugiados del Líbano.

San Josemaría Escrivá decía a los jóvenes que los remedios humanitarios “no podrán suplantar nunca la ternura eficaz del contacto inmediato, personal, con el prójimo: con aquel pobre de un barrio cercano, con aquel otro enfermo que vive su dolor en un hospital inmenso; o con aquella otra persona que necesita un rato de afectuosa conversación, una amistad cristiana para su soledad, un amparo espiritual que remedie sus dudas y sus escepticismos”.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ni/article/el-univ-regala-  
al-papa-un-cuadro-de-la-huida-a-egipto/](https://opusdei.org/es-ni/article/el-univ-regala-al-papa-un-cuadro-de-la-huida-a-egipto/)  
(22/02/2026)